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Chers habitants, Beste bewoners, 

Infrabel travaille actuellement d'arrache-pied sous la bou-

levard Clovis. Au terme de ces travaux, la Ville de Bruxelles 

souhaite realiser un réaménagement de surface qualitatif 

avec des pistes cyclables, des arbres et une promenade 

verte sur la berme centrale. Nous sommes conscients 

que ce projet soulève beaucoup de questions. En raison 

du timing serre. une demande de permis pour ce réamé-

nagement a delà dû être introduite. Nous voulons toutefois 

profiter de ce moment pour intégrer un maximum de vos 

remarques et suggestions dans l'avis de la commission de 

concertation qui clôturera la période d'enquête publique. 

A cette fin. nous organisons 3 réunions préparatoires, en 

visio-conférence vu le contexte sanitaire, chacune sur un 

theme different 

Mercredi 10/06 de 19:30h à 21h 
> mobilité 

Jeudi 18/06 de 19:30h à 21h 
> environnement et végétalisation 

Mardi 23/06 de 1.93oh à 21h 
> qualité de l'espace public et berme centrale 

Les personnes qui souhaitent participer sont invitées à s'inscrire par 
courriel a l adresse suivante clovis®brucity.be (avant te 8 juin) 
Nous leur transmettrons ensuite le lien pour participer à une ou 
plusieurs réunions ainsi que les détails de leur déroulement. 
Vous pouvez d'ores et deja trouver plus information sur ce dossier 
en suivant le lien www.fairebruxelles.be 
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Infrabel werkt momenteel hard aan de tunnel onder de 
Clovislaan. Na deze werken, wil de Stad Brussel uw laan 
graag kwalitatief heraanleggen, met veilige fietspaden, 
extra bomen en een groene wandelpromenade op de 
middenberm. We zijn er ons van bewust dat dit project 
veel vragen oproept. Wegens de scherpe timing werd 
de vergunningsaanvraag reeds ingediend. We willen uw 
opmerkingen graag zo goed mogelijk meenemen in het 
advies van de overlegcommissie. en organiseren daarom 
3 voorbereidende Zoom-bijeenkomsten, telkens over een 

ander thema: 

Woensdag 10/06 van 19u30 tot 21U 

> mobiliteit 

Donderdag 18/06 van 19u30 tot 
> vergroening 

Dinsdag 23/06 van 19u30 tot 21u 

> invulling van de middenberm 

Wie hieraan wil deelnemen, kan zich inschrijven via 
clovisabrucity.be (tot 8 juni). We bezorgen jultie vervol-
gens een link en meer informatie over het vertoop van de 
zoom-bijeenkomst. 

Voor meer informatie over de geplande heraanleg kan u 
terecht op www.brusselsamen.be 
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